令和6年度 第 58 回 中学生の「税についての作文」

『記ぶりけい、ルートで記念を表賞

『税が助けてくれたこと』

町田市立真光寺中学校 3学年 佐藤 成真

この制度によって我が家は助けられています。「多発性硬化症」といき動成制度」を利用し、自己負担額を減らしてもらっています。に注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この注射一本でなんと二十三万円もするのに注射をすることです。この治療とは月に一回、自分でお腹いための治療が始まりました。この時姉は、急激に症状が悪化した。の治療と関解を繰り返す病気です。三年前、足のしびれで歩きがありませんでした。二週間のです。高額な薬代を初めて聞いた時驚きました。しかし、「難病医療費助成制度」を利用し、自己負担額を減らしてもらっています。「多発性硬化症」といくの制度によって、対象には、というない。

るのです。姉の病気はこの助成制度を使うことができているのでと治療が必要な場合も、一定の自己負担額で治療を続けることができわる医療費の一部を助成する制度だそうです。助成対象になると自わる医療費の一部を助成する制度だそうです。助成対象になると自この「難病医療費助成制度」について調べてみると、難病法に基

ほしいとも思いました。その人たちのことも少しでも税金からの制度によって助けてあげてた、指定難病以外の患者の人たちはこの制度を利用できないので、た、指定難病以外の患者の人たちはこの制度を利用できないので、す。なのでこの制度がいつまでも適用されてほしいと思うし、そもても感謝しています。しかし、姉の治療は今後何十年も続くそうで

度に感謝すべきだと思いました。

こ百円で済み、薬代は無料でした。このときに初めて病院代がたったのによって賄われていることを知ったのです。このように、普通であによって賄われていることを知ったのです。このように、普通であれば高い金額を払わなければならない病院代がたったのにあって賄われていることを知ったのです。このように、普通であれば高い金額を払わなければならない病院代がたったの大力に行きましたが、診察代とインフルエンザにかかりました。僕はおかつ薬も無料で提供されることを最近知りました。そのことを知っまた、僕自身の医療費も税金によって補助されており、家計からまた、僕自身の医療費も税金によって補助されており、家計から

になろうと強く思いました。というさちんと税金を支払う人とのようなところに使われているかをよく知り、子供の時に助けていた。この他にもあらゆるところに税金が使われているはずです。日々の生活や、健康に非常に役立っていることを知ることができまいかができに、税金は自分の身近なところに使われており、それが